

19/12/27 河村たかし名古屋市長定例記者会見（名古屋城部分）

（名古屋市民オンブズマンによる半自動文字起こしアプリによる文字起こし）

記者：ちょっと話違うんですけど、今日名古屋城の天守閣部会をやってるんですけど。石垣部会の委員の先生方とその前後で会う予定とかそういうのはないですか。

市長：僕は今んところないですね。はい。

記者：前回懇談を初めてしたというお話でしたけれども、そこで十分話をしたということですかね。

市長：だいぶ話をしましたんで、本当はないですよ。

本当はお会いしたいと思っておるわけですけど、忙しいでやっとなせん。だいたい向こうも完全に一致したといっとなせたしね。調査も進んでいるしね。

今日文化庁の方から来てみえるでね、調査官。どういう名前だったかなあ。覚えおらん。

今日、文化庁きてますよ、お礼いっといたけど。

だで文化庁から石垣部会とは仲ようやってちょうよと、フォーマルな言い方だけどいっとなされたけれど、言われとるし、そう取り壊し解体だけでなく木造復元と一体として申請だしてくださいって言われておりますので、その方針にしたがって進んでいきますので何分にもよろしくと言ってきましたので、そういう方向で進んでいくのが名古屋市民の願いだと思いますけど。

司会：そろそろ時間なんですけども、よろしいですかね。